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据了解，2008央视春

节晚会总导演竞标工作，
目前正在央视文艺中心内
部如火如荼地进行。为了
能确保自己竞标成功，参
与 2008春晚竞标的导演
们，都相互保密。昨天有媒
体透露，2008春晚，其主

题将与往届春晚完全不
同，精彩度也必须超过往
届。为了迎接北京2008年
奥运会开幕，晚会的主题，
将紧紧围绕着这个盛事做
文章，谁的方案最新、最有
创意，竞标的胜算就更大。

据称，这次竞标2008
春晚总导演人数众多，超
过了往届。不过今年的竞
标审批过程更加复杂，所
以当 2008春晚总导演比
往届都要难。导演们要先
向文艺中心提交竞标方

案，经央视领导层层审查
后，再由电视专家讨论、评
估、论证，最后各人的方案
将进行无记名投票，得票
数最高者将由央视台办报
请国家广电局审批通
过，这样，最终人选才
会正式出炉，预计正
式对外公布时间是
今年9月。
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据成都媒体
报道，袁德旺、
郎昆、金越、杨
东升、毕福剑等
央视名人都有
意参与今年的
竞标，而央视内
部能执导春晚
的，更是人才济
济，甚至一贯以
主持见长的当家
花旦董卿在晚会
策划和导演上也
很有功力，而她也
正在积极准备。据
记者得到的最新消
息，昨天，央视内部
开了一个小型动员

会，会上央视领导希

望有更多人踊跃参与到竞
标中，也期待春晚能推出

一些中青年的导演，再度
创造春晚神话。

不过，昨日记者随即
采访了一些导演，他们的
态度却出人意料。连续 5
次执导春晚的袁德旺说：
“我老了，这些还是交给年

轻人上吧。”这位曾经打造
了赵本山、张明敏等著名
演员的老牌导演，目前正
在为全国各地展开的奥运
全民健身活动和火炬传递
等事情忙碌。去年曾参与
竞聘总导演的毕福剑昨天

也有些意兴阑珊：“我没参
加，春晚竞聘其实很辛苦，
方案要做好不容易，我不
想烦神了。”接着称“不想
提这事”，挂断了电话。而
近两年来的春晚导演郎昆
的电话一直在秘书台。

2007年春晚导演金越态
度更是冷淡，他回答：“我
不知道这事。”至于会不会
参加竞标，金越说：“我不
想回答这个问题。”另外，
央视文艺中心主任朱彤则
表示，目前谈论春晚为时

尚早。
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2008年对中国乃至世

界来说，最重要的就是北
京奥运会，春晚自然也要
为奥运年博得头彩，迎来
开门红。虽然目前导演们
都对自己的方案“严密死
守”，不过记者还是了解
到，围绕奥运会的主题以

及焦点运动员是否参与，
已成为不少候选导演的想
法。比如，不少人都不约而
同地想到要邀请刘翔上春
晚。一位央视内部人士透
露，每年都会有优秀运动
员成为春晚的座上宾，但

这还不够，今年将调动起
运动员们更多的表演才
华。但由于目前仅处于竞
标阶段，具体方案以及演
员都必须要等导演确定后
才能推出，因此这只是一
个初步的构想。
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首届快乐男声冠军陈
楚生22日晚 10：30从长

沙飞抵北京，比赛期间一
直坐经济舱往返的他，此
番被公司安排进入头等
舱，受重视程度可见一斑。

相比较而言，从长沙
飞回成都的王铮亮却仍
旧要坐普通舱。当天近百

名花生齐聚首都机场迎
接偶像，深受感动的楚生
特意停下脚步，与歌迷
“亲密接触”，尽显亲民
本色。 CD

快乐男声总决赛结束
后，21日凌晨，在湖南长

沙的一个清吧，包括快男
总导演龙丹妮，快男13强
以及所有的主持人、评委、
制作团队陆续聚齐。这里
实际是快男总决赛的秘密
庆功会现场。
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陈楚生来得比其他选

手晚，“不好意思，被几个
采访拖了一下”，他径直
来到龙丹妮面前，丹妮举
着啤酒，张开双臂给了他
一个拥抱。陈楚生被众多
人包围，“有烟吗？”记者
递过去一根。他抽了两口

便按灭在烟灰缸里。“老
师，你要相信我，我还是那
个陈楚生，我不会变的”，
陈楚生在电话里大概是向
一位过去有恩于他的老师
表态。
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在决赛结束之后有

记者对黑楠说：“您和巫
启贤老师的辩论很精彩
啊。”黑楠则称：我们平

常就这样。打球啊什么的
也总斗嘴，都很熟了，关

系很好。但在酒吧这对好
朋友却没有什么交流，巫
启贤忙着在教一位美女
打桌球，热情得把自己的
手作为支架，而一旁的黑
楠则戴着帽子，低调地在
发着短信，也没和任何人

交流。
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张杰是最后几位到达

现场的快男，依然戴着那
个黑手套。

凌晨 3点左右，“快

男”全部收队。此时谢娜
悄悄地坐到了包小柏身
边，“你看，张杰……”谢
娜的声音在嘈杂的酒吧
显得很小，“张杰啊，现在
他剩下的就是要挑战自
己……”在包小柏头头是

道的分析下，谢娜不停地
点着头，两人聊了大概有
十分钟，内容全是张杰。现
场一位工作人员则向记者
透露，“平时娜娜确实比
较关照张杰，他们两人的
感情是靠谱的”。 ]^
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将摇滚和芭蕾结合到一
起，这样的舞蹈形式大多数

南京人也许还感到陌生，但
它的焦点效应却是不言而
喻的。8月 25日、26日，南
京人民大会堂将连演两场
别开生面的 “摇滚芭蕾”
———《平克·弗洛伊德芭
蕾》，快报日前刊登的这则

消息引起了很多读者的兴
趣，许多人致电快报想了解
更多其中的幕后消息。而据
记者最新得到的消息，南京
的这两场演出其实是芭蕾
大师罗兰·佩蒂针对中国观
众专门排演的。

平克·弗洛伊德芭蕾在
世界上已经演出了不下
5000场，享誉世界的平克·
弗洛伊德乐队的迷幻音乐，
和大师罗兰·佩蒂编排的芭
蕾相结合，“摇滚芭蕾”的旋

风刮到哪里火到哪里。在中
国版之前，该摇滚芭蕾曾有

过巴黎版和东京版。去年，中
央芭蕾舞团在和 80高龄的
罗兰·佩蒂接触之后，大师欣
然接受编排中国版的要求，
而且去年夏天还亲赴中国进
行指导。为了中国版，他阅读
了不少资料，约见了一些作

曲家和画家。但后来他放弃
了，自认对中国历史、文学和
诗歌知之甚少，很难在短时
间内深入了解。他并不想创
作一个对中国人来说过于充
满“异国情调”的作品，换言
之，他放弃了创作那些仅仅

使用了一些中国元素、彻头
彻尾的“西方式”作品。不
过，他又把目光投向“中国功
夫”、“街舞”等，让这些和
“摇滚芭蕾”紧密地结合在
一起。

在去年的中芭排练现

场，罗兰·佩蒂看了近20分
钟的排练后，他兴奋地表示，
中芭是他见过的世界上最好
的芭蕾舞团，部分演员完全
可以排进世界前5的行列。
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8月4日，将在南京人民
大会堂上演的“IN乐榜口碑

音乐大奖迪克牛仔个人颁奖
会暨新专辑现场 High唱会
（互动音乐会）”上，迪克牛
仔将敞开心扉，袒露出道 10
年的心路历程，用歌声和观
众一起回温共同度过的十年

“光辉岁月”。包括《三万英
尺》、《原来你什么都不想
要》以及新歌《风飞沙》等
作品。另外，他还会和嘉宾弦
子柔情对唱《老爹》等。

据悉，本次颁奖音乐会会
加入一些互动元素，每位观众
都有可能与迪克牛仔和弦子亲

密互动一把。为了满足更多年

轻学生歌迷的愿望，也为了更
突出本次活动的亲民性和同乐
性，除原来已经很超值的150

元和200元的观赏票，主办方
决定拿出一些票再以同样的超
低价格回馈歌迷，并附赠全新
专辑《风飞沙》，在音乐会后的
签名会上由迪克牛仔现场签
名。观赏票数量有限，先到者先
得。没有抢到票的读者可以拨

打抢票热线 025-68888665
进行咨询，这也是唯一可以购
买到超值门票的方式。

据悉，本次活动将由互
动音乐会和签名会两部分组
成，整个活动会持续3个小
时以上。 qr

昨天下午黑色幽默喜剧
《我叫刘跃进》召开关机发

布会。《我叫刘跃进》让刘震
云改了15稿，耗费了巨大心
力。他用一句略带调侃和戏
谑的话来概括故事———“一
只羊，意外地闯入了狼群，最

后几头狼自杀了。”
刘震云所说的那只羊，

就是影片中的刘跃进，他是
个脑子慢半拍却不愚笨的小
人物，他是个厨子，不小心丢
了一个包，里面装着他全部
财产，他在找包的过程中，无

意中又捡到另外一个包，这
个包里装着一只 U盘，牵涉
到另一个生活圈的几条人

命。这样一个立意奇特又引
人深思的故事，听上去像一
个现实社会中的古老寓言。

演员名单里的“道哥”刘
桦，让人想起了去年横空出世
的喜剧《疯狂的石头》。导演

说，“《我叫刘跃进》比‘石
头’更疯狂，节奏更快，从电
影的第一分钟到影片结束，就
像一辆飞奔的火车，从发车就
提速了。” :s<= AB

昨天，记者从新版《风
月》制作方正式获悉，筹备近
两年的《风月》男女主角终

于确定由黄觉和胡可出演。
该剧将于本月底正式开机。

胡可目前正在赶拍电视
剧《后来》。昨日，记者通过
胡可的经纪人了解到，胡可
在拍完《后来》之后，将全身

心投入《风月》的拍摄。她近
期不仅在加紧看剧本，还看
了电影版的《风月》。胡可表
示，对她自己来说，甄妤这个
角色很有挑战性，也具有一
定的压力，面对一个这样经
典的角色，作为演员的心情

都是一样的。同时，胡可希望
能够塑造一个属于自己风格
的甄妤，不会过多和巩俐版
的进行比较。

同样正在拍戏的黄觉接
受记者采访时表示，能够出

演《风月》十分开心，他会
考虑这么好的一个剧本，自
己要怎么演。也曾看过张国
荣版本的《风月》，对于张
国荣版的 “小云” 印象深
刻。不过，他重新诠释这个作
品，肯定不会拘泥于张国荣

的版本。 :t<= uv

近日，女作家张海迪推
出了她最新的长篇小说《天

长地久》。小说由人民文学
出版社出版，这是张海迪继
长篇小说《绝顶》之后，5年
来写的又一部力作。她战胜
残疾和骨折的痛苦，几易其
稿，最终完成了这部三十多
万字的小说。
《天长地久》涉及了天文

学、河流学、动物学、雕塑、航
天等诸多领域。小说将目光聚
焦在几位科学家和艺术家身
上，细致地描绘了他们的爱情
生活、科学艺术探索和现实困
境，张海迪以女性作家少有的
气魄描绘了无边的宇宙星空，

阐释了对生命和时间的哲学
思考。 :;<= >?@

前 晚 ，“ 七 彩 的 夏
日———打开艺术之门”———

百人古筝演奏会在南京紫金
大剧院隆重举行，本次“百

人古筝音乐会”是南京演出
史上首场大型室内百人齐奏

古筝。 :;<= >?@
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成立于 1989年的南京
市魔术师俱乐部，经过近 20

年的发展目前已经拥有了近
百位会员，并在多项大赛中
荣获佳绩。为了将魔术这门
传统艺术传承下去，该俱乐
部于近日将开办专业级的魔
术培训班。

据了解，该培训班将邀

请省市著名魔术师执教，课
程包括基础训练、手法训练、
舞台魔术和近景魔术等，另
外还将开设形体课，让魔术
的魅力和形体艺术有机地结
合起来，以适应现代魔术的
舞台表演需求。
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去年10月，BBS上有人
发了这样一个帖子—————

《著名作家洪峰当街乞讨，是
行为艺术？》，随后在文学圈
内引起了很大反响。因为与
单位矛盾，沈阳市文化局暂停
他每月2000元工资，无法让
身患癌症的未婚妻接受好的
治疗的洪峰走上沈阳街头公

开乞讨，并且在胸前挂牌表明
自己的姓名、身份。如今，大

半年过去了，洪峰说自己已经
领到当初拖欠的工资，还出了

本新书《恍若情人》。
被誉为“北丐”的洪峰

新作《恍若情人》由江苏文
艺出版社推出，这也是继他
的 《苦界》、《生死约会》、
《中年底线》之后创作的又
一部长篇力作，描绘的是另
类文化人与“小姐”之间的
复杂情感。:;<= >?@
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23日，韩国女性杂志纷
纷报道了韩星金喜善和青年

企业家朴某将于 10月完婚
的消息，引起了韩国娱乐圈
的广泛关注。

随着各大韩国知名女刊
报道金喜善的结婚消息，娱
乐圈流传的金喜善结婚传言
再次成为大家所关注的焦

点。特别是几家女刊杂志自
爆曾采访金喜善的 “准公

公”，更加让众多粉丝关注。
不仅如此，在报道中还提到
日前男女两家长辈见面，为
结婚事宜进行筹备。

据悉，金喜善与朴某已

交往5个月，经营中小企业
的朴某以俊朗的外表和善良
的心获得了金喜善的芳心。
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